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かったりと不便も多く、西暦で事足りる

と元号を不要とする動きもあります。確

かに様々な書類で使用されてきた和暦

が徐々に西暦へとシフトしているように

も感じますが Twitter などによる SNS で

の世論調査では約８割の人が元号は必

要であると回答しており、日本の文化と

して残すべきだと考えているようです。

日本独自の文化であり、伝統である元号

を大切にし、未来へ引き継ぐことも必要

な事ではないでしょうか。江戸後期以来

およそ 200 年ぶりとなる天皇の退位は

近代で初めてであり、天皇と上皇が同

時に存在する新しい時代となります。新

元号を迎えた翌年は東京オリンピック・

パラリンピックが開催される予定です。

スポーツだけで

なく日本の文化

や伝統が世界中

に発信されてい

くのは楽しみで

すね。

　もうすぐ平成 後の年末年始を迎え

ますが、皆さまいかがお過ごしでしょう

か？来年５月１日に即位の礼が行われ、

平成が終わり、新元号となります。元号

とは年号とも言い ､世界で唯一 ､日本だ

けで使われており「明治」「大正」「昭和」

「平成」どの元号においても、平和やよ

り良い政治などの意味があるそうです。

しかし、通年の表記ではないため計算

がし辛かったり、新しい元号になる度

にシステムを入れ替えなければならな

Ｖｏｌ． ６０　２０１８年１２月１９日発行　須藤建設株式会社　〒１０６－００４７ 東京都港区南麻布４－５－４５　ＴＥＬ ０３－３４４４－００１１

　シェアリングエコノミーとは「個人が保有している遊休資産

の貸出を仲介するサービス」です。これは大きく分けると物、

場所、人、移動の 4つがあり、まだまだ広がりを見せています。

SUDO NEWS では（2009 年）vol.33 で自転車のシェア事業が

登場するかもしれないと掲載しましたが、今では珍しくないサー

ビスとなりました。実際、当社管理の駐車場を利用したレンタ

ルサイクルも登場しており「所有」から「シェア」へとシフト

していく時代の流れや価値観の変化は緩やかに、しかし確実

に進行しています。「豊かさとは、モノを所有すること」という

産業革命以降続いた価値観が終焉する歴史的な瞬間を、目の当

たりにしているのかもしれません。法整備が間に合っていない

側面をクリアすることが求められますが、賃貸経営にも多大な

変化をもたらすのではないかと考えています。これからも拡大

を続け、思いつかないようなモノまで「シェア」する時代に

なるのでしょう。今後も注目していきたいと思います。

シェアリングエコノミー

工事部・設計部からのご案内

物（服・おもちゃ） 場所（部屋・オフィス）

移動（⾞・⾃転⾞） ⼈（労働⼒・スキル）
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キャッシュレス

記録的短時間大雨情報

１００年に一度の再開発

結　露

チームプレー

　公共料金などの支払いを

クレジットカードや口座振替

にしている方は多いと思いま

すが、普段の買い物は現金が

主流ではないでしょうか。キャッシュレ

　ここ 近、よく耳にする言葉だと思い

ます。これは気象庁が発表する防災気

象情報のひとつで、１時間の雨量が地

域毎に定められている基準を超え、災

害発生につながるような稀にしか観測

　若者の街というイメージの強い渋谷で

すが、近年さらなる発展を目指し、駅周

辺では100 年に一度の再開発が進めら

れています。2019年秋には西口にショッ

ピング施設や外国企業向けのオフィス、

　寒くなると窓や玄関

ドアが濡れている…木

造住宅よりも機密性が

高いマンションは換気

用の窓や換気扇が少なく、結露が発生

　2018年夏の高校野球100回大会にて、

秋田県代表の金足農業高校フィーバー

が記憶に新しいかと思います。同校は

県立高校でありながら吉田輝星投手を

筆頭に、予選から甲子園の決勝まで

スがあたりまえの国では小さな屋台で

もスマホなどで決済することが可能で、

現金支払いを断るお店もあるそうです。

現金の取扱いが少なくなると、金銭の

やり取りがないことで会計がスムーズに

なるという利便性はありますが、停電

などの影響で決済が出来なくなる危う

しない雨量である事を知らせています。

つまり土砂災害や洪水などの危険性が

高まっているということです。近年では

地球温暖化によるゲリラ豪雨や台風な

どが原因となり、記録的短時間大雨情

報の発表が増えており、自治体ごとに

様々な対策がとられていますが、とても

空港リムジンバス

の発着場と観光支

援施設の整備が予

定されており、さらに同年度中に渋谷

大級の複合施設である、渋谷スクラン

ブルスクエアの開業も待ち遠しいです。

他にも電車のホーム移設など…建設計画

しやすい環境といえます。結露対策の

効果的手段はとにかく換気をすることが

重要ですが、暖房が届かない押入れや

クローゼットには注意が必要です。換気

が困難な場所の結露を放置すれば、カ

ビの発生などに繋がります。換気扇を常

に稼働させ、出来る限り空気の入れ換

９人で戦い抜くという粘り強さを見せ、

準優勝という輝かしい成績を残しまし

た。私自身も高校球児でしたから、県立

高校が甲子園の決勝まで上り詰めると

いうことは、ずば抜けたチームプレーが

必要であったと思います。チームプレー

は日々の業務においても縦横の連携

さを理解しておかなければなりません。

世界と比べると、まだまだ現金主義な

日本ですが決済方法の選択肢は急速に

広がっており、キャッシュレス可能なお

店は増えています。決して遠くない未

来、私たちも現金を持ち歩かなくなる

のかもしれませんね。    総務部 柿澤

充分であるとは言い難い

状況です。今後も国や自

治体の対策が改善され

ない以上、我々一人ひとりが水害に警戒

する必要があります。自然災害から身を

守るためにも、日頃から防災意識を高め

ておきましょう。   賃貸事業３部 黒﨑

はめまぐるしく進行しており、若者の街

は一体どんな風に変わるのでしょうか。

利便性の向上が期待され、訪れる度に新

たな発見があるのは楽しいです。しかし

一方で集客によるホテル不足や災害時の

対応等、同時に予測される課題の対策を

講じるべきだと思います。  業務課 荻原

えを行いましょう！マンションは『換気

しづらい』短所を抱えていますが、気

密性が高いというのは冷暖房の効率が

良いということです。どんな住まいも完

璧ではありません。快適な生活を送る

ためには長所と短所を把握し、対策を

立てることが大切です。  工事部 山口

など、とても大切なことだと改めて思

いました。私も須藤建設株式会社とい

うチームの一員として、オーナー様に

更に満足して頂ける仕

事が出来るように日々、

努力して参ります。

賃貸事業２部 大倉

「平成 後の○○」という言葉に食傷気

味という方もいらっしゃるかもしれま

せんが、でもそれもあと少し。

皆さまそれぞれの「平成」を振り返って

みてはいかがでしょうか。 編集後記


